



Auf der Industriemesse in Hannover werden vom 22. Bis 26. April 2024 die aktuellen Trends der Industrie vorgestellt. Hersteller [Victor Reinz](#) stellt seine neuen Wasserstoff- und Brennstoffzellen-Innovationen der Marke Dana vor.

Zu den aktuellsten Industrietrends auf der Messe Hannover gehört der Bereich Wasserstoff und Brennstoffzellen. Victor Reinz präsentiert auf der Fachmesse am **Stand E 18 in Halle 13** ein hochentwickeltes Portfolio an Bipolarplatten. **Die innovativen Bipolarplatten von Dana werden vor allem in Bauteilen für Nutzfahrzeuge verwendet:** Aus den metallischen Bipolarplatten werden Brennstoffzellenstacks für mobile Anwendungen gefertigt. Diese kommen vor allem in Nutzfahrzeugen zum Einsatz und tragen dazu bei, die Zukunft der emissionsfreien Wasserstoffmobilität zu sichern.

Dana hat als Europas größter Hersteller von metallischen Bipolarplatten mehr als zwei Jahrzehnte Erfahrung in Entwicklung und Herstellung. Das Unternehmen plant für 2025 eine Produktionsmenge von acht Millionen Bipolarplatten - hierfür wurde die Produktion in Neu-Ulm innerhalb eines Jahres erweitert und ein bestehendes Gebäude mit einer Fläche von 4000 m² umgebaut.

Informationen zur Umrüstung von Fahrzeugen auf den Antrieb mit Wasserstoff finden Sie im Beitrag [Aktualisiertes Merkblatt für den Umbau auf Wasserstoff](#).